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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特首選舉將於明年舉行。
政制及內地事務局局長譚志源表示，在明年3月第四任行政
長官選舉過後，現屆特區政府會徵詢候任行政長官的意見，
為其提供適當支援，確保其籌備班子、落實政綱，以及有關
兩屆政府交接的工作得以順利進行。
譚志源昨日在立法會會議上書面回應議員提問時表示，當

局在新一任行政長官選舉後，會在特區政府內部調撥人手和
資源，支援候任行政長官的工作。
就新任行政長官或會調整現屆政府的政策，譚志源表

示，正如行政長官曾蔭權在發表施政報告後的記者會指
出，好的政策，如果得到市民的支持，無論哪一個政府都
要延續；若政策未臻完善，任何行政長官都可以修正，又
指在下一任行政長官當選後，特區政府會按需要處理相關
政策銜接工作。

政府調撥資源 確保換屆順利
有意角逐下

任特首的唐英
年及梁振英早前首度同場比併
房屋政策，並由工聯會副會長
陳婉嫻擔任評論員點評「雙英」
的表現。嫻姐昨日放風指有意
再擺「擂台」，邀請兩位「疑似」
在報名參選前，親臨其選區黃
大仙騰龍墟暢談基層民生，期
望他們能同場就香港4大難題，
包括人口老化、社區醫療、公
屋政策及基層就業等，再「決
一高下」。
嫻姐分析雙英在「房屋戰」

的表現時稱，唐英年明顯「不
熟書」，梁振英雖熟悉政策但總

不能「靠把口要人信你」，強調
下任特首一定要體察民情，
「任何人想選特首也不能蒙混過
關，香港人包括選委也很聰
明，一定要有能力及魄力，要
在諸種利益前提出自己的主
張，當然不等同不諮詢、不聽
意見」。
她又強調，目前有不少基層

市民生活淒涼，「政府不能不
看這些問題，我勸他們先到最
窮的屋㢏住上半年，大家一起
生活，明白窮人的日子」。被問
及會否參加區議會界別選委選
舉，她稱目前尚在協調中。

■香港文匯報記者 鄭治祖

嫻姐擬再邀雙英打擂台

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港政制發展正朝向進一步民主化發展，正考慮參選行政長官選舉的前政務司司長唐英

年坦言，「長官意志、精英領導」的時代已經過去，邁向「聆聽聲音」民主年代，港人㠥重「共同參與」，並以剛結束

的區議會選舉為例，指香港市民充滿智慧，會珍惜及善用手上

一票，選出真正為香港做事的人，並強調「普選特首」是下任

行政長官處理的歷史使命，寄語大家要鞭策新特首

努力凝聚社會共識，落實「一人一票選特首」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）

正積極備選特首的前行政會議
召集人梁振英認為，今屆特首
選委會界別分組選舉的報名人
數多是一件好事，強調選委選
舉「絕非友情問題，是責任問
題」，並希望所有有權選舉選委
的投票人，好好運用手上一
票，務求令被選出者考慮到社
會需要，及符合市民心聲。
梁振英昨日在一公開活動上

被問及今屆選委選舉競爭較激
烈時說：「這說明無論選委、

（選委會）選民又好，都知道是
一場比併理念、政綱及能力的
選舉，並非外界指『走過場』
的選舉。」他又批評，有人聲
稱中央心目中「已經有屬意的
候選人」甚至「欽點」等說
法，是「陷中央於不義」，同時
是完全視選委會選民、候選
人，及將來的選委「無到」，是
不公道的說法。
被問及何時宣布決定參選，

梁振英重申目前未有決定，
「快了，有決定通知大家」。

凝聚共識唐唐析新特首使命
稱精英領導已屬過去 尊民意落實普選

唐英年昨晚應自由黨青年團邀
請，出席「社會星期三」的把酒論
政活動，大談下任政府管治。就外
界質疑香港土地發展存在「地產霸
權」，唐英年強調，自己反對任何形
式的霸權，但認為香港是個公平社
會，智慧的港人能夠分辨是非，包
括「最一般的阿嬸」同樣懂得分好
與壞，特區政府應透過輿論壓力和
立法監管，同時大幅增加土地儲
備，調節市場需求，解決房屋及居
住問題。

制訂政策不能硬幹
就有青年反映欠缺「向上流動」

的機會，唐英年認為特區政府要全
面檢討「青年政策」，並以「溝通討
論」的方式審視問題，而非為青年
制訂「硬指標」，「我是有初步建
議，但不能硬套於青年，更不能夠
跟他們說：『今日食叉燒飯啦，食
燒鵝去第二度啦』」，又重申香港是
個已發展的成熟經濟體系，有別於
其他發展中經濟體系，發展機會相
對減少，與青年對發展的期望有落
差，理解青年心中難免有好多不安
及怨氣，認為當局應從青年「安居
樂業」出發，例如考慮將非政府組
織的「短期就業計劃」恆常化，以
及研究私營發展模式的「青年宿
舍」。　

相信市民選擇明智
唐英年又說，「普選特首」是下

任行政長官處理的歷史使命，笑言

不論下任特首誰屬，大家亦要鞭策
政府努力凝聚社會共識，落實「一
人一票選特首」，並「上下一心」服
務市民，「過去的港英政府從來無
普選港督，但明年將會是最後一次
由選委會選出特首，政府有責任凝
聚共識，爭取立法會通過2/3大多
數」。他並以區議會選舉為例，坦言
自己對香港市民好有信心，相信他
們會珍惜及善用「手上一票」，選出
為香港做事的人，相反，部分過分
政治化地區問題及政治議題，未必
得到市民支持。

視民望起跌為鞭策
被問及其往績，唐英年說，自己

出任公職多年，表現應交由市民評
價，但自己每制定重要政策亦會堅
守一個原則：「政策能否創造多一
份工？能否保留一份工？」做到
「過得自己過得人」，並不時會「總
結經驗，汲取教訓」，更視民望升跌
為鞭策，尤其有意出任特首者，㠥
重的是政綱及能力是否符合市民期
望，民望調查可作為參考，又強調
選舉是公平公正的，任何人都可以
參選，自己則期望努力爭取1,200名
選委的支持，「有選舉有競爭，有
競爭先會有進步」，相信競爭會讓自
己的想法變得透徹而且做得更好。　
另外，自由黨青年團會後贈送2張

電影戲票予唐英年及其太太郭妤
淺，唐英年笑言，由於禮物涉及金
錢，未能接受，但承諾自己稍後會
與太太購票入場。

再決高下
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■唐英年昨應邀出席自由黨青年團的把酒論政活動，大談下任
政府管治。 香港文匯報記者劉國權 攝

■梁振英認為，選委會多
人報名參選是好事。
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■神州數碼
解決方案展
示中心

神州數碼主席郭為表示：「經過前兩個五年計劃，本集團不斷鞏固行業
基礎，依靠敏銳的戰略眼光，在第三個五年計劃中利用『智慧城市』

戰略下的五條路徑，即行業軟件及信息化基礎設施、終端及移動解決方案、
企業應用及基礎設施、智慧城市運營服務以及智慧城市協同產業，有效的帶
動了集團整體業務發展。我們取得良好的中期業績足以證明此戰略的成功佈
局。儘管市場環境波動頻繁，管理層有信心憑借『智慧城市』這一前瞻性方
向，實現本集團業務未來的穩健增長。」
神州數碼中期營業額保持良好增長達港幣34,138百萬元，同比增長23.87%；

其中第二季度營業額更錄得港幣18,100百萬元的歷史新高。基於系統業務及
供應鏈服務業務毛利率的大幅提升，集團整體毛利率亦提升至7.5%，進一步
增強業務價值鏈。母公司股東應佔溢利中期累計實現港幣665百萬元，同比增
長23.91%。
受益於神州數碼前五年面向「以客戶為中心，以服務為導向」戰略轉型的

積累，同時也獲益於本財年「智慧城市」戰略概念的牽引，服務業務錄得快
速穩定增長。其中，金融、政府及電信行業分別增長58.17%、49.04%及
17.01%。金融行業更是在核心銀行軟件以及基金、區域銀行的基礎設施服務
等領域有所拓展和突破，使得毛利率也獲大幅提升。
神州數碼主席郭為表示：「2011年為中國宏觀經濟『十二五』發展綱要實

施的第一個年頭，也將是中國城市化飛速發展的第一年，而集團提出的『智
慧城市』戰略不但能解決城市化發展的過程中出現的種種問題，更能提高人
民生活的幸福感。我們在『智慧城市』的探索是從五年前的揚州開始，五年
以來，神州數碼已參與超過60個城市規劃和信息化建設中，與11個城市簽署

了戰略合作協議，讓我們的多項解決方案，比如說市民卡、區域衛生、智慧
旅遊、綜合治稅、雲服務、數據交換等在各地有效的實施落地，而且我們已
經參與到一個城市的運營環節當中。像這樣覆蓋智慧城市全產業鏈的解決方
案，可以協助市政府加強城市的管理，更好地服務當地居民。展望未來，儘
管宏觀環境仍然存在不確定性，憑藉『智慧城市』戰略指導，加上互聯網、
物聯網和雲計算技術帶來的機遇，我們對下半年的經營狀況依然充滿信心。」

奠定中國最大整合IT服務商龍頭地位
屢獲資本市場認同

隨㠥規模日漸擴大，業績表現亮眼，神州數碼自2009年起，連續三年獲著
名財經雜誌《福布斯》選為亞太區最佳大型上市企業50強，評選標準是按五
年的多項財務表現，從亞太地區過千家收入或市場資本逾30億美元中的企業
挑選出來，神州數碼在2011年的評選中榮登第16位，並且是排名第一的IT企
業，充分反映出業內的龍頭地位被資本市場認同。
此外，神州數碼亦躍升《財富》（中文版）2011年中國500強企業排行榜第73

位，較去年排名上升4位，與聯想集團、長城科技、長城電腦共同成為前4家
進入百強的IT企業。該期《財富》中國企業500強專題專門針對神州數碼做了
專題報道，《財富》認為：「毫無疑問，融合性的『智慧城市』將有效優化
中國的城市化進程，這是神州數碼『數字化中國』理想在未來五到十年的重
要落地舉措。」這一評價，體現了行業及市場對神州數碼的戰略眼光的肯
定，同時也指出了神州數碼未來發展的動力泉源。

中國最大的整合IT服務提供商神州數碼控股有限公司，日前公佈其中期業績時指

出，基於對宏觀經濟形勢以及行業發展趨勢的研究和判斷，神州數碼開始實施「智

慧城市」戰略轉型。在過去五年「以客戶為中心，以服務為導向」戰略落實的基礎

上，進一步制訂了「抓增長，促轉型，決戰智慧城市」的新財年規劃；與此同時，

「智慧城市」戰略在各業務分部的落實計劃也逐漸展開，為實現逆勢增長的「保存

量，促增量」的營銷戰役也從年初即全面展開，這些舉措均取得了明顯的效果。

神州數碼業務創高峰
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■神州數碼北京總部辦公大樓
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